



Llorens, en primer plano, y Alberto Plaza, durante un porteo en la competición de ayer. JONAS PRAVIA

## Llorens y Plaza consiguen el oro en la Copa de España y el billete para el Mundial

### PIRAGÜISMO

Diego Lago y Miguel Fernández, bronce en el Europeo, también estarán en la cita mundialista al igual que la avilesina Llara Tuset

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El rioesellano Miguel Llorens y el cangués Alberto Plaza (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella) se sacaron la espina de la Sella y del Europeo de Croacia, donde volcaron en el último porteo, y se alzaron con el

triunfo en el K-2 sénior de la Copa de España de maratón, que concluyó ayer en el embalse de Trasona. Una victoria con premio, porque las valió para conseguir el billete para el Campeonato del Mundo, que se disputará a partir del próximo día 31 en las localidades danesas de Vejle y Kolding.

La pareja asturiana invirtió ayer en los casi 30 kilómetros de la prueba un tiempo de 1.48.09.52. La segunda plaza fue para José Julián Becerro y Adrián Martín (Aranjuez), a 15 segundos, mientras que Adrián Prada y Joaquín Iglesias (Rias Baixas) cerraron el podio a 2.37 minutos. Las embarcaciones asturianas de Javi Ló-

pez y Daniel Pérez (Los Cuervos) y Miguel Castañón y Luis Amado (Fluvial O Barco) quedaron relegadas a las posiciones cuarta y quinta, respectivamente.

Por su parte, Miguel Fernández (El Gaitero) y Diego Lago (Los Gorilas) ganaron el selectivo nacional y obtuvieron la clasificación para el Mundial en K-2 júnior, además de Llara Tuset, que venció el sábado en juveniles en la Copa de España.

Otras medallas asturianas en esta competición corrieron a cargo de Pablo Rosco y Marina Obaya (El Sella) y Marina Martínez y Raúl Corrales (Los Cuervos), oro y plata en mixto juvenil; David García (Náutico), oro en cadete K-1; Samuel García-Guillermo Álvarez (Los Gorilas) y Hugo Nonides-Lucío Fanjul (Los Cuervos), oro y bronce en cadete K-2; Alejandro Heres (Náutico Ensidesa), oro en C-2, y David Olivares y Diego Teleña (El Gaitero), oro en juvenil K-2.

## El 59 Torneo Dionisio Nespral arranca en el Tenis Gijón con la disputa de la fase previa

### TENIS

J. L. C. La 59 edición del Torneo Dionisio Nespral arranca a las doce de este mediodía, en las instalaciones del Club Tenis Gijón, con los partidos correspondientes a la fase previa. A dicha hora Claudio Noguera se enfrenta a Fernando Suárez-Valdés (pista 1) y, posteriormente, Miguel Álvarez Hevia medirá sus fuerzas a Álex Martínez Sanz (pista 1) y Javier Campos, a Pablo de Lorenzo (pista 2).

En sesión vespertina, a partir de las cinco de la tarde, el orden de partidos es el siguiente: Santiago Fernández-Ramón del Olmo (pista 1); José Francisco González-Nicolás García Torrealba (pista 2) e Iván Ivars-Samuel de Felipe (pista 3).

A la conclusión de estos partidos se jugarán los duelos Jesús Quiroga-Iker Gaztambide (pista 1), Enrique Jiménez contra el vencedor del choque Claudio Noguera-Fernando Suárez (pista 2) y Lucca Hleguera contra el ganador del duelo Eduardo Pérez-Javier Díaz. Los últimos partidos, del último turno del día, serán Carlos Tajés ante el vencedor del partido Javier Campos-Pablo de Lorenzo (pista 1) y Gonzalo Moyano ante el ganador del enfrentamiento Miguel Álvarez-Álex Martínez (pista 2).

El cuadro principal arranca mañana, las semifinales serán el viernes y la final, el sábado.

### MÁS DEPORTE

#### HOCKEY HIERBA

### María López, con la Selección al Europeo

E. C. La gijonesa María López será la capitana de la Selección en el Europeo de hockey hierba que se disputará a partir del próximo viernes, en la ciudad alemana de Mönchengladbach, tras la convocatoria del seleccionador Adrian Lock ayer. Las 'redsticks' debutarán el sábado contra Países Bajos (13.15 horas).

#### BOXEO

### Arzoo Velasco, al Europa Schoolboys

E. C. La boxeadora gijonesa Arzoo Velasco, perteneciente al Club Asturbox, ha sido seleccionada para acudir al campeonato de Europa Schoolboys (categoría 13-14 años), que se celebrará del 17 al 25 de este mes en la ciudad eslovena de Maribor. La púgil la entrena el técnico Óliver Sánchez.

#### BOLOS

### Villa la Sidra, en 'semis' del Torneo de la Feria

E. C. La Peña Villa la Sidra, al vencer a la de Lieres (14-6), es la primer semifinalista del Torneo de la Feria, que se disputa en la bolera del Pueblo de Asturias. Hoy, a las 18 horas, El Piles se enfrenta a Noreña. En infantiles, Tomás (Lieres) venció a Pablo (Grupo), por 10-7. Hoy, a las 17 horas, Gianira (Grupo), se mide a Luis Angel (El Berrón).

## Gasol accede al exclusivo Salón de la Fama

Pau Gasol disfrutó de otra noche mágica. Ya era leyenda del baloncesto español y también de Los Angeles Lakers, como demuestra su dorsal '16' retirado. Ahora, el de Sant Boi continúa agrandando su legado con el ingreso en el Salón de la Fama, en una ceremonia en The Naismith Memorial Basketball Hall of Fame, dedicado a preservar la historia del baloncesto mundial. «Es un honor enorme», afirmó Pau Gasol. «Esto es un testamento del apoyo, la guía y la inspiración que muchos me han dado durante mi viaje en el baloncesto», dijo. En su discurso, también tuvo palabras de agradecimiento para su familia, entrenadores y compañeros. Junto al español, de 43 años, también ingresaron en el Salón de la Fama otros mitos como Wade, Nowitzki, Gregg Popovich y Becky Hammon.



AFP